



Spectacle et rencontre avec la compagnie Dyptick pour les 6e hip-hop.

publié le 19/11/2023

Jeudi 16 novembre en début d'après-midi, les élèves de 6ème A et de 6ème C accompagnés par Mmes Demarquet et Lebatteux sont allés assister au spectacle *Dans l'engrenage* proposé par la compagnie Dyptik au Moulin du Roc. Ces deux classes participent au projet « Je danse donc je suis » porté par le collège depuis plusieurs années désormais.

Après ce spectacle proposant une réflexion sur la place de chacun au sein de la société et la course sociale du « toujours plus », nos élèves de 6ème de la classe hip-hop ont eu la chance d'échanger avec les danseurs et un chorégraphe en bord de scène à la fin de la représentation. Les questions étaient très nombreuses.

Des vocations sont nées !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.